Liebe Eltern und Freunde unserer Schule, liebe Kolleginnen und Kollegen liebe Schülerinnen und Schüler,



wir laden Sie herzlich ein zu unserem diesjährigen



## am Montag, 18. Dezember 2023 um 19:30 Uhr in der Kilianskirche Heilbronn.

Auch in diesem Jahr wollen wir wieder mit Ihnen die Advents- und Weihnachtszeit mit einem festlichen Konzert unserer Musikensembles begehen.

Nachdem Sie unser Schulorchester mit Arcangelo Corelli und anschließend auch mit dem Klassiker "Stille Nacht" einstimmt, lässt der Unterstufenchor mit drei Liedern das Licht der Weihnacht hell erleuchten. Freuen Sie sich darauf, mit unseren Kleinsten ein Lied gemeinsam singen zu dürfen!

Auch der Mittelstufenchor heißt die Weihnachtszeit willkommen und erklärt mit dem englischen "That's Christmas to Me", was das Weihnachtsfest ihm bedeutet. Der Oberstufenchor stellt das weihnachtliche Singen als solches zunächst in den Mittelpunkt, hinterfragt anschließend unsere oft geschäftige Weihnachtszeit und nimmt Sie dann mit auf eine Reise auf den Kilimanjaro.

Unser Kammerorchester lässt im Anschluss daran neben je einem Satz von Georg Philipp Telemann und Georg Friedrich Händel auch den "Tanz der Rohrflöten" aus der Nussknackersuite erklingen, den Sie sicherlich kennen und lieben. Vom Kammerchor erklingt zunächst ein alt-polnisches Weihnachtslied, bevor er Sie mit Stücken von Maybebop und John Rutter noch tiefer in die weihnachtliche Vorfreude zu ziehen versucht. Hieran schließt sich der Jazzchor beinahe nahtlos an, wenn er Sie auffordert "Have Yourself a Merry Little Christmas" und anschließend davon erzählt, wie "Santa Claus" in die Stadt kommt.

Den Abschluss bildet wie auch im letzten Jahr unsere Concert Band, die zunächst ein Stück der "Heiligen Nacht" spielt und anschließend mit dem "Großen Tor von Kiew" das Tor zu unserem gemeinsamen Schlusslied öffnet, bei dem wir Sie als Publikum wieder gerne mit einbinden werden.

Vorbereitet und durchgeführt wird das Konzert von den Musiklehrerinnen und Musiklehrern unserer Schule: Christiane Eitzenhöffer, Christine Hettling, Christoph Kalmbach, Agnes Karasek und Johannes Mandel. Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Der Eintritt ist frei, eine Spende am Ausgang ist uns willkommen.

Mit herzlichen Grüßen



Grit Steiner (im Namen der Musikfachschaft)